

Sortie dans le quartier des CP- CE1

Le mardi 23 octobre 2012, nous sommes sortis de la classe pour visiter et se repérer dans le quartier de l'école.



Nous étions par groupe de quatre. Nous devons, à chaque monument ou bâtiment rencontré, noter le nom du monument et dans quelle rue il se situait.

On a appris qu'autrefois, à l'école, les filles et les garçons étaient séparés. C'est pourquoi il est encore écrit « école des filles », « école des garçons ».



Les élèves du CP CE1.

Le plan du quartier

Dans un premier temps, en classe, il a fallu se souvenir des noms des rues puis on les a écrits sur le plan.

Un plan est une vue du dessus qui représente la réalité en plus petit .

Dans un second temps, il a fallu coller les photos au bon endroit sur le plan.

